

## **Journée portes ouvertes et orientation au lycée Jean Monnet de La Queue-lez-Yvelines le 19 janvier 2019**

Une quarantaine de collègues se sont saisi de l'occasion de la journée portes ouvertes et orientation au lycée Jean Monnet de La Queue-lez-Yvelines le 19 janvier 2019 pour alerter les parents d'élèves sur les dangers de la réforme Blanquer et de Parcoursup. Habillés en noir, ils ont assuré leur tâche officielle d'information tout en arborant une affichette « PROF EN COLERE », déclenchant ainsi les questions des parents.

La réception a été très positive et les discussions engagées ont permis de convaincre de la justesse de notre analyse. La direction, une fois passée une réaction d'inquiétude et de surprise face à notre action, s'est montrée plutôt compréhensive.



## **Grève du 24 janvier 2019 au lycée Jean Monnet de La Queue-lez-Yvelines**

Dès le début de la semaine, ce sont déjà plus de 30 collègues qui affichaient leur intention de faire grève en placardant une affiche sur leur casier ! Rassemblement avec les parents (FCPE entre autres) prévu dans la matinée.